
Stelvio, vertice con gli ambientalisti
TRENTO — La risposta è
arrivata: Lorenzo Dellai,
presidente della
commissione dei dodici,
incontrerà le associazioni
ambientaliste che pochi
giorni fa hanno chiesto
d’essere ascoltate. In cima
all’agenda, ovviamente, c’è
la norma di attuazione sul

parco dello Stelvio.
«La Commissione — ha spiegato Dellai al termine
della seduta di ieri dei Dodici — ha affrontato la
proposta di norma di attuazione e dopo una prima
fase di esame generale ha deciso di effettuare nella
seduta della prossima settimana l’audizione
richiesta da alcune associazioni del mondo
ambientalista e alpinistico e di incontrare il
rappresentante delegato della giunta della Regione
Lombardia». I margini di mediazione ci sono e
Dellai lo ribadisce («Il nostro obiettivo è fare una

buona norma quindi ben venga il contributo delle
associazioni»). Il principio della delega, a ogni
modo, è ormai indiscusso: «La volontà espressa da
governo, parlamento, Provincia di Trento, Bolzano
e Regione Lombardia è chiara». Dopo l’adozione
tecnica della norma, la settimana prossima si
procederà all’approvazione della prima bozza. Più
d’una le perplessità avanzate da Franca Penasa,
componente della commissione dei Dodici. La
bozza della delega, a suo dire, contiene lacune che
dovranno essere sanate: «Manca chiarezza sul
destino dei lavoratori: operai e addetti agricoli in
particolare». Ancora: «Non è ben definito il
coinvolgimento dei Comuni nell’indirizzo del
parco». Un altro aspetto da chiarire, per Penasa,
riguarda le liquidazioni che spettano ai privati,
proprietari dei terreni del parco. Nodi che
verranno discussi mercoledì prossimo, nel corso
della prossima seduta dei Dodici.
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